

# 豊島区 各クラブへのお願い

## 都大会への審判員派遣のお願い

現在、東京都審判部より前期と後期に分けて派遣依頼が来ております。

現時点で賄えない大会が増加しております。(参加者の増加によるコート面数増加等要因)

支部より選手を申込みした場合、少なくとも1名以上の審判員を派遣しなければいけません。

こちらに関しましては、東京都バドミントン協会のホームページにも記載が御座います。

これに伴い本年度からクラブより選手を派遣される場合、1年に少なくともクラブから1度

東京都より依頼が来ます派遣審判への申し込みをお願い致します。

今一度、各クラブの代表者様、ご連絡係りの方々再認識の上派遣審判員へのご協力宜しくお願い致します。

※派遣参加をしやすくするために審判員育成の一環として東京都よりウェア領布も行っております。

特に冬季紺ブレをお持ちでなく参加を見合わせていた方にも参加しやすくしておりますので、ご協力をお願い致します。

豊島区バドミントン協会

審判部

東京都派遣審判　ご協力頂ける方々へ

東京都での審判規定等、年々変更事項が有りますので  
豊島区の試合時に審判部で　ご指導させて頂ければと思  
います。

豊島区ホームページをご覧頂き、ご希望の試合日程を事前  
にご連絡頂ければ審判部でお手伝いさせていただきます。

豊島区バドミントン協会

審判部